

# GRANADINOS.

Para defender la atentada integridad del territorio patrio; para vengar las salvajes profanaciones de los cadáveres de nuestros valientes hermanos, sacrificados en Sidi Guariach, y castigar el aleve ultraje inferido á nuestro honor nacional, el día 28 del corriente, á las ocho de la mañana, sale para Melilla el Regimiento de Caballería de Dragones de Santiago, de guarnición en esta Ciudad.

Nuestros bravos soldados, yendo á derramar su preciosa sangre por defender el prestigio español, bien merecen que nosotros les demos el entusiasmo de que estamos poseídos, y á esa manifestación, en el acto de su marcha, os invita vuestro Alcalde.

¡Viva España! ¡Viva el Rey! ¡Viva el ejército español! ¡Vivan los Dragones de Santiago!

*Granada 27 de Octubre de 1893.*

EL ALCALDE INTERINO,

*Pablo de Peña y Entrala.*

